

Polizeisportvereinigung Leoben
-----Sektion Schießen-----

Jahresbericht 1988

Große Veränderungen brachte das Jahr 1988 für die Sektion Schießen der Polizeisportvereinigung Leoben.

Bei der am 19.4.1988 abgehaltenen Vereinssitzung legte Hr. Peter JAHNS seine Funktion als Sektionsleiter nieder. Unter Berücksichtigung der Vereinsstatuten wurde eine neue Vereinsführung gewählt, die wie folgt lautet:

Sektionsleiter: Peter PFEIFER
Stellvertreter: Erich STÜTZ

Kassier : Friedrich AUGUSTIN
Stellvertreter: Albert FROHNWIESER

Schriftführer : Maria AUGUSTIN
Stellvertreter: Karl ANGERER

Trainer : Erich STÜTZ, Peter PFEIFER

Kantine : Roswitha JAHNS

Ende April 1988 begann die Sektion mit umfangreichen Umbauarbeiten. Neu renoviert wurden die Luftruck- und die Feuerhalle. In der Feuerhalle wurde eine Seilzuanlage für den Scheibenwagen und eine elektronische Steuerungsanlage angeschafft. Weiters erhielten die Wände einen neuen Anstrich. Verlegt wurde ein neuer Holzboden bzw. darüber ein grüner Kunstrasen. Zwei leistungsstarke Ventilatoren und eine neue Beleuchtungsanlage wurden eingebaut. In der Luftdruckhalle wurde die Ladebank neu gestaltet. Die Wände wurden mit Heraklithplatten ausgelegt. Neben der neu verlegten Holzdecke wurde auch ein Armbruststand eingebaut.

Anfang 1989 wird die Feueranlage noch mit einer Videoüberwachungsanlage ausgestattet. Somit steht den Schützen, aber auch dem MEK und den Fünfkämpfern ab Feb. 1989 eine internationale und moderne Schießstätte zur Verfügung, in der neben dem Luftpistolenbewerb auch sämtliche Sportpistolenbewerbe geschossen werden können.

Trotz der umfangreichen Arbeiten ist es den Schützen gelungen, an ihre Leistungen vom Vorjahr anzuschließen, wobei folgende Plazierungen errungen werden konnten:

GEBIETSMEISTERSCHAFT Feber 1988 in Liezen:
Luftpistole

1. und Gebietsmeister JERABEK Thomas 351 Ringe
Jungschützenklasse
1. und Gebietsmeister AUGUSTIN Maria 357 Ringe
Damenklasse
1. und Gebietsmeister RASSWALLNER Bruno 330 Ringe
Seniorenklasse III
2. Platz STÜTZ Erich 370 Ringe
Seniorenklasse II

Mannschaftswertung allgemeine Klasse:

2. Platz hinter SV Eisenerz: Schützen: AUGUSTIN Friedrich,
STÜTZ Erich, KÖRBLER Franz u. PFEIFER Peter.

LANDESMEISTERSCHAFT März 1988 in Rottenmann:
Luftpistole

1. und steir. Landesmeister JERABEK Thomas 351 Ringe
Jung/Juniorenklasse
2. Platz RASSWALLNER Bruno 335 Ringe
Seniorenklasse II

Mannschaftswertung Seniorenklasse I

4. Platz
Schützen: STÜTZ, RUESS, MIKENDA

STAATSMEISTERSCHAFT April 1988 in Villach
Luftpistole

1. und Staatsmeister JERABEK Thomas Jungschützenkl.

ÖSTERR. POLIZEISPORTVERBANDSMEISTERSCHAFTEN Mai 1988
in St. Pölten
Luftpistole

1. österr. Polizeimeister STÜTZ Erich 368 Ringe
Seniorenklasse

Sportpistole

5. Platz STÜTZ Erich 553 Ringe
Seniorenklasse

Für den Landeskader konnten sich folgende Schützen qualifizieren:

AUGUSTIN Maria
STÜTZ Erich
RASSWALLNER Bruno
JERABEK Thomas

VEREINSMEISTERSCHAFT 8. u. 9. April 1988

Luftpistole

Herrenklasse: 1. und Vereinsmeister KÖRBLER Franz 370 R.
* 2. STÜTZ Erich 369 R.
* 3. RASSWALLNER B.361 R.

Damenklasse: 1. und Vereinsmeister AUGUSTIN Maria 352 R.
* 2. JAHNS Roswitha 319 R.
* 3. KAPUN Elfi 301 R.

Luftgewehr:

Herrenklasse: 1. und Vereinsmeister PRUSNIK Boris 351 R.
* 2. SCHENK Helmut 347 R.
* 3. MOTLICEK Rud. 342 R.

LANDESMEISTERSCHAFT Juli 1988 in Kapfenberg

Sportpistole

3. Platz AUGUSTIN Maria Damenklasse

Zentralfeuer

3. Platz STÜTZ Erich 546 Ringe

Auch der Sommercup 1988 war wieder ein voller Erfolg. Bei dem im Spätsommer durchgeführten Cup wohnten bis zu 40 Schützen aus 6 verschiedenen Vereinen bei. Nach wochenlangen verbissenen Kämpfen endete der Bewerb am 5.11.1988 mit einer Siegerehrung, bei der 2 Wanderpokale und schöne Sachpreise vergeben wurden.

Die Sektion konnte dabei im Bewerb Luftpistole den 3. und im Bewerb Luftgewehr den 4. Platz erreichen.

Auch gesellschaftlich tat sich in der Sektion einiges. Neben der schon obligaten Weihnachtsfeier veranstaltete die Sektion am 17.9.1988 auch ein Eröffnungsschießen in der neu renovierten Feuerhalle. Unter den zahlreich erschienenen Gästen befanden sich u.a. der 1. Obmann der PSV Leoben, Obstlt. LEISTER, vom steir. Schützenbund Landesoberschützenmeister Dr. PROSCH, vom Ibus der Montanuniversität Dip. Ing. SCHÄFFER, sowie der eh. Losm. Franz RAIMINGER aus Eisenerz.

Nachdem daß Schießen auf die Ehrenscheibe abgeschlossen war, wurde zu einem kalten Buffet geladen. Bei Fachsimpeleien klang das Eröffnungsschießen in den späten Abendstunden aus.

Abschließend möchte ich mich noch für die finanziellen Unterstützungen und für die geleisteten Arbeiten bedanken.

Ein Dankeschön auch dem alten Sektionsleiter, Hr. JAHNS Peter und für seine bis 19.4.1988 geleisteten Arbeiten in der Sektion.

Der Sektionsleiter:

Peter Pfeifer